



Universidad del Sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana

Controles de lectura
Cuarto parcial

Félix Alejandro Albores Méndez
2do "B"

Antropología Médica II
Dr. Sergio Jiménez Ruiz

4 Parcial #4

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Félix

07/06/2022

Antropología médica II

Aproximación crítica a las Políticas Públicas en Salud
Indígena Medicina Tradicional e Interculturalidad en México 1990-2016
Desde mediados de la década de 1980 hasta la actualidad
en México surgen novedades. Entre ellas destaca la
contornación de asociaciones de terapeutas indígenas
el reconocimiento jurídico a sus actividades curativas,
incorporación en hospitales, ubicación en territorios
indígenas. En México ocurre como la invasión, conquista y
usurpación del territorio por españoles, significa poco más
de trescientos años de tetracento colonial colonialista y la
interrupción de una reproducción combinatorio-biológica y
sociocultural de los pobladores originarios locales con
los nuevos residentes foráneos europeos y más
adelante africanos y asiáticos. Gracias al surgimiento
de la teoría evolucionista se reconfigura un nuevo
panorama, sin embargo, al mismo tiempo surge un
racismo científico y eulencéntrico desde mediados
del siglo XIX, permite la identificación de razas
con nacionalidad, integrando el sentido del mestizo
como base y destino del llamado indígena bajo
la supuesta integración de la denominada
raza cósmica, se realizaron experimentos e intentos
bata las diferencias étnico-culturales y la
evidentaron sobre las diferencias étnico y la desigualdad
en cuestión de la distribución de la
riqueza, por lo que esta visible desigualdad se
reflejaba en el acceso a los servicios educativos
y del sector salud, a mediados del siglo XX

Antropología Médica II

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Alimentación sexualidad y los ritos
De Paso

04/06/2022
Felix

La cita de shodrak mxongesa con el cuobillo se acotó para después del alba. Nube la mañana de la vispera este muchacho incircunciso de 14 años, miembro de la comunidad bukusa del oeste de Keine dio una vaca antes abofeteado y decirlo a gritos que aparecía una neonza, no un muchacho prepotado para constituirse en un hombre. El chico que había solitud someter a sí mismo a la ceremonia bukusa de circuncisión, no pudo contener las lágrimas pero parecía más agrido que tenroso y cuando regresó a casa de su padre egipio los campanillas chinzimba y danza con un renovado ímpetu. Al caer la noche los asistentes ya se portan la circuncisión. Los hombres sumergían las patitas en un recipiente común del basca. A las nueve y media de la noche o grupo se antemano alrededor de las estufas de una vejiga. Hicieron sacrificado uno de sus tios patenas de shodrak blando un añillo y tofano a citomazo humado de cates. En nuestra familia jamás ha habido cobordes, grito, valla interna en focos, el tostro de shodrak, cuya metrala se perdía en el vaso con el estucivo acompañado de un alma recién matriculado en una alindancia. Este noche shodrak bañó durante en el episcopio de un fulano reglado de tusan, la llama khummo. Le dió consecuencia sobre lo que significaba ser hombre, aplicados con ceptos merade inculcadas de imperferencia de respeto a sus madre y a la mujer, bradobli, hettio, pollos y pequinon jms

Antropología de la Muerte

El estudio de la muerte venimos desde un antropólogo del ser humano a lo del ser insectos la teología la cultura la muerte tiene muchos casos como por ejemplo sería las religiones todas las personas tienen un significado sobre la muerte unos desgracia, mala suerte, maldiciones, sus pecados etc. en el inicio del siglo XXI hoy día, pienso que con la llegada de Dios todos creen que la muerte lleva a una mejor vida cuando son mortales creemos que al morir vamos al cielo y al infierno si hiciste cosas malas o pecastes vas al infierno. Y por sostener que la muerte es un fenómeno que explica el coexistencia más importancia mecanismo muy importante mecanismo con Freud entendido que la muerte no mostramos que el proceso en el proceso de cooperación de la infancia cuando se hace visible en primer lugar, la persona en un texto Freud sostiene que mecanismo la muerte se hace una ejemplar un sentido de inmediato más pronto o entendiendo la muerte nos llegará a todos los días tendremos una mejor reacción para poder tener una vida más larga más reacción para una mejor se ve a la muerte con distintos tipos de vista y así la muerte creen que irán a otro mundo mucho mejor y otro